

## Kodim 1427/Pasangkayu Bersihkan Parit dan Bahu Jalan di Jl. Dewi Sartika

M Ali Akbar - [SULBAR.PRESS.WEB.ID](http://SULBAR.PRESS.WEB.ID)

Aug 7, 2024 - 13:46



Pasangkayu, — Dalam upaya menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan, Kodim 1427/Pasangkayu menggelar aksi bersih-bersih parit dan bahu jalan di Jl. Dewi Sartika, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini melibatkan Pasiter Kodim 1427/Pasangkayu, personil Makodim, serta jajaran Koramil setempat.  
Rabu (7/8/2024)

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari program rutin Kodim 1427/Pasangkayu dalam mendukung kebersihan dan kesehatan lingkungan di wilayah Kabupaten Pasangkayu. Pasiter Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf. Ismai menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan demi kesehatan bersama.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap masyarakat dapat lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan sekitar. Kerjasama antara TNI dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman,” ujar Kapten Inf. Ismail

Personil Makodim dan jajaran Koramil tampak bersemangat dalam membersihkan parit dan bahu jalan yang telah dipenuhi sampah dan rumput liar. Mereka bekerja sama mengangkut sampah dan membersihkan saluran air agar aliran air tetap lancar dan tidak menimbulkan genangan yang dapat menjadi sarang nyamuk.

Warga sekitar turut mengapresiasi kegiatan yang diadakan oleh Kodim 1427/Pasangkayu. “Kami sangat berterima kasih kepada TNI yang telah membantu membersihkan lingkungan kami. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut,” kata seorang warga.

Aksi bersih-bersih ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi masyarakat untuk terus menjaga kebersihan lingkungan dan turut serta dalam kegiatan gotong royong. Selain itu, kegiatan ini juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, menunjukkan bahwa kebersamaan dan kerja sama adalah kunci utama dalam membangun lingkungan yang bersih dan sehat.